## 10 CONSEJOS MÉDICOS SOBRE EL MÓVIL

La radiación de los MÓVILES no es siempre tan inofensiva como afirman las Operadoras de Telefonía móvil. En consecuencia, de manera responsable, la CÁMARA DE MÉDICOS DE VIENA ha decidido informar al pueblo austríaco, desde el punto de vista médico de las posibles consecuencias negativas.



- 1.-En principio telefonear lo menos posible y el menor tiempo posible ; Los niños y jóvenes de menos de 16 años no deberían usar el móvil nunca!
- 2.-Esperar a que se produzca la llamada para acercar el móvil al oído
- 3.-No telefonear en los vehículos (Coche, Bus,) la radiación es más elevada (efecto campana)
- 4.-Tener también el móvil lo más alejado posible del cuerpo mientras se envía un SMS
- 5.-Alejarse algunos metros de otras personas para no irradiarles mientras se usa el móvil
- 6.-No llevar nunca el móvil en el bolsillo; a los hombres les puede producir esterilidad
- 7.-Apagar siempre el móvil durante la noche y no dejarlo cerca de la cabeza
- 8.-No utilizar nunca el móvil para jugar
- 9.-Los auriculares pueden ser peligrosos, el cable transmite la radiación
- 10.-Los sistemas sin cables (wireless, bluetooth, wifi), redes locales y/o UMTS provocan igualmente una radiación elevada

## **VUESTROS MÉDICOS DE VIENA. UNA ALIANZA PARA LA VIDA**

Más info:

www.avaate.org

www.next-up.org